



## FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 3 DE AGOSTO - ANUNCIO DE SEMIFINALISTAS

### Una iniciativa de los universitarios **IDEAS EMPRENDEDORAS FUERON PRESENTADAS POR ESTUDIANTES DE LA UMC**



La **Universidad Nacional Experimental Marítima del Caribe (UMC)**, ubicada en Catia La Mar - estado Vargas, y que este año también se incorporó a la Red de Tutores del Concurso Ideas, celebró el pasado 8 de julio la sexta jornada de presentación de proyectos *Ideas Emprendedoras 2009*.

Esta actividad extracurricular, que se inició en el 2006, surge de la cátedra Formulación y Evaluación de Proyectos que se imparte en las carreras Ingeniería Marítima, Ingeniería Ambiental y Administración, en 5 fases de estudio.

Dicha unidad curricular pretende proporcionar al

### Premio Especial Fundación Seguros Caracas **UNIENDO ESFUERZOS POR LA SEGURIDAD VIAL EN VENEZUELA**

**Fundación Seguros Caracas**, con 1 año de creada, es la respuesta organizacional de la empresa Seguros Caracas de Liberty Mutual, para atender sus iniciativas en Responsabilidad Social Empresarial (RSE).

La empresa desarrollaba directamente las iniciativas en material de RSE. No obstante, identificaron la necesidad de enfocar aún mejor las respuestas y los programas que llevaban a cabo en esta dirección. Para ello, seleccionaron dos grandes áreas de atención con las que aspiran lograr un impacto significativo: la prevención, atención y formación en diabetes, y la seguridad vial.

"Ambos programas están adecuadamente diagnosticados, pero en esta oportunidad decidimos compartir con el Concurso Ideas el de la seguridad vial, ya que existen en el tema demasiadas aristas y frentes abiertos, por lo que nos interesa saber qué dice, qué ofrece otra parte del país a la que en este momento podemos tener acceso a través de esta iniciativa", señaló Gerardo Perozo, gerente general de Fundación Seguros Caracas.

estudiante herramientas teóricas y prácticas, fundamentadas en una concepción interdisciplinaria de varios saberes que permiten construir estudios acerca de la viabilidad técnica, económica, ecológica y de mercado, para la ejecución de proyectos.

28 propuestas sociales y de negocio, elaboradas en el transcurso del período académico, se dieron cita en el patio de honor de la casa de estudio, a donde asistieron los miembros de la comunidad umcista, familiares y representantes de instituciones públicas y privadas que hacen vida en la región varguense.

Para la UMC es necesario que el estudiante ofrezca respuestas reales en el ámbito social y económico a los problemas presentes en el estado. El egresado tiene la responsabilidad de cumplir un rol dentro de su comunidad y la institución a la que pertenece.

Los conocimientos no llevados a la práctica terminan siendo algo más aprendido en la universidad, a diferencia de los aplicados que son realmente considerados parte del desempeño humano y profesional.

Con la implementación académica de estas iniciativas, autoridades de la UMC esperan beneficiar de forma directa a los alumnos y a la comunidad del estado Vargas.



[Para ver el video haga clic sobre el logo](#)

Para Perozo, el Concurso Ideas es una convocatoria fresca que busca soluciones a problemas desde ángulos distintos. De esta oportunidad esperan encontrar diferentes aproximaciones que, por pequeñas o grandes que sean, puedan generar cambios interesantes en el tema.

"Todo maratón arranca por el primer paso. Las soluciones a los grandes problemas siempre tienen que partir de ideas que suelen ser pequeñas, que van resolviendo problemas pequeños y que al ir dando resultados expanden su radio de acción. Deseamos conseguir ideas que funcionen en ámbitos pequeños, que puedan ir creciendo junto con nosotros en Fundación Seguros Caracas para ofrecer soluciones a algunos problemas", dijo.

Considera que en el caso particular de Venezuela está demostrado que las respuestas que se están dando a los problemas asociados a la seguridad vial, tráfico, tránsito y reducción de accidentes no están dando resultados: "Todos los años hay números crecientes de accidentes, heridos y defunciones. Hay que pensar fuera del círculo y creemos que el Concurso Ideas nos ofrece esa oportunidad", manifestó.

"El problema no es conseguir una solución para ver qué hacemos, el problema es que en muchas oportunidades tenemos una solución, pero no estamos en capacidad de construirla. Todo el mundo sabe que tomar alcohol cuando se maneja es malo, pero no dejan de hacerlo; saben que no colocarse el cinturón de seguridad es malo, pero hay personas que no lo usan. El problema no es de desinformación, el problema es que hay una brecha muy grande entre el conocimiento y la disposición de la gente a ponerlo en práctica", agregó el Gerente General.

Del total de proyectos inscritos en el Concurso Ideas 2009, 178 optan al Premio Especial Fundación Seguros Caracas. Estas propuestas son tanto de la categoría de Negocios como de Emprendimiento Social y están orientadas a

mejoras y/o prevención de la seguridad vial.

El reconocimiento está valorado en 30 mil bolívares fuertes.

## OBTENCIÓN DE AZÚCAR A PARTIR DE DESECHOS DE PAPEL

El proyecto ganador del tercer lugar en la categoría Negocios del Concurso Ideas 2008 fue *Sacarificación del Papel*, una iniciativa planteada por los emprendedores Hugo Gallipoli y Leonardo Flores, que consiste en el desarrollo de una innovación tecnológica patentada por sus creadores para elaborar jarabe de glucosa a partir del papel de fibra corta, derivado de las industrias papeleras más grandes de Venezuela.

"Con una inversión inicial de 2 millones de dólares alcanzamos un valor actual de 11,5 millones de dólares, y esto lo logramos procesando 12 toneladas al año de desechos de papel y procesando más de 3 mil toneladas de jarabe de glucosa al año. Estas cifras tienen una razón de ser: estamos convirtiendo un desecho en un producto de altísima demanda, tenemos una materia prima muy económica y un producto costoso como elemento final del proceso", explicó Gallipoli, líder del proyecto.



Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escribanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:1219880